

**REFORMA LABORAL**

Convocan a marcha para aprobar 40 horas

● La diputada sin partido Susana Prieto Terrazas hizo el llamado a todos los trabajadores en el país a que salgan a marchar el 1 de septiembre en todo el territorio nacional para que se apruebe la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas.

“En las calles, en caravana, en marchas, en mítines, en sus lugares de origen, para presionar a la Presidenta electa, que el dictamen que ya aprobaron, ya tenían los votos... nadie quiere entrarle al tema de las 48 horas”, y acusó la existencia de un pacto entre legisladores con los empresarios en el país, por lo que el único que puede ejercer presión es el pueblo. / **JORGE X. LÓPEZ**